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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 2. Dezember 2019, 16:13

Du brauchst aber eine Marke die du verkaufen kannst, um sie für Investoren interessant zu
machen.

Jeder der hier Millionen reinbuttert will früher oder später auch den Ertrag sehen.

Dann stellt sich noch die Frage wieviel Geld bereitgestellt wird und was dann erwartet wird. Für
10-20 Mio kannst du maximal das erhalten, was wir jetzt haben.

Es fängt ja schon beim Stadion an, dass umgebaut werden müsste um wirklich wieder
Konkurrenzfähig zu sein.
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